

Profesores marcharon en contra de la violencia

Con numerosos actos en varias ciudades del país, el Colegio de Profesores cumplió su paro por 24 horas en contra de diversas muestras de violencia que aquejan a los representantes de su gremio. En su movilización, que en Santiago se tradujo en una marcha por la Alameda, los docentes rindieron homenaje a dos de sus miembros que se quitaron la vida por maltrato. Mario Aguilar, el presidente de los profesores, dijo que luego de las actividades lo habían llamado desde el Ministerio de Educación para reunirse durante este jueves. "Vamos a ir para exigir respuestas reales", dijo. También criticó el que no se haya legislado el proyecto de convivencia escolar en el Congreso. El paro fue convocado para llamar la atención sobre el acoso, agobio, maltrato y agresiones que están sufriendo sus asociados.